
Conseil Municipal - Championnats du Monde de Dirigeables -
Félicitations aux organisateurs

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Je voudrais adresser mes félicitations et je crois qu’elles seront

également les vôtres à tous ceux qui ont organisé ce championnat du monde de dirigeables. Ils sont très

nombreux car c’est une opération qui a connu un très grand succès populaire. Il est difficile de connaître le

nombre de spectateurs mais en lisant la presse on voit qu’ils étaient des dizaines de milliers.

Il y a eu également des retombées médiatiques bien au-delà de la Ville de Besançon. Je crois qu’il

était intéressant de faire bouger un peu notre ville pendant ce mois de septembre, avec l’excellent cru

1992 du Festival de Musique, avec Micronora qui vient de fermer ses portes, avec l’inauguration du CLA

et de la clinique Saint-Vincent - La Compassion.

Il semble donc que ce mois de septembre ait été un mois très riche en événements et je pense que

nous pourrions essayer de faire en sorte que, tous les mois de septembre des années qui viendront, nous

ayons quelque chose de remarquable, d’exceptionnel, d’important pour mieux faire connaître notre ville et

sa région.

Dont acte.
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